

El próximo día 9 de octubre, en los colegios de Médicos de Castilla y León por iniciativa del grupo de trabajo de Cuidados Paliativos de la Sociedad Castellana y Leonesa de Medicina Familiar y Comunitaria -socalemfyc- se realizan diferentes actividades con motivo del día mundial de los Cuidados Paliativos.

En el Colegio de Médicos de Salamanca se organiza una mesa – debate sobre la adaptación de los cuidados paliativos a la realidad social actual y el papel del médico de familia en estos cuidados.

Miércoles 9 de octubre. 19.30 h.

Salón de actos Joaquín Montero. Colegio de Médicos de Salamanca

MESA – DEBATE

Cuidados Paliativos y Medicina de Familia.

Intervienen:

Alba García Pérez. Grupo de trabajo de Cuidados Paliativos de socalemfyc. MIR Medicina Familiar y Comunitaria. CS La Alamedilla. Salamanca.

Ruth Martín López. Psicóloga. Obra social La Caixa. Unidad de Cuidados Paliativos Hospital de Los Montalvos.

Francisco Vara Hernando. Jefe de Servicio. Unidad de Cuidados Paliativos Hospital de Los Montalvos.

Modera:

Alfonso Romero Furones. Grupo de trabajo de Cuidados Paliativos de socalemfyc. Médico de Familia. CS Miguel Armijo Moreno. Salamanca

